

París, 8 de abril de 1965

Sr. Don Claudio Sánchez-Albornoz  
ROMA.

Mi querido presidente y amigo:

Sé que está usted tratando de descansar unos días y no quiero aguarle sus cortas vacaciones con una larga epístola. Le diré lo más necesario en estilo telegráfico.

Le remito las pruebas de su manifiesto. Me entregaron hace ya bastantes días la primera prueba, pero le dije a Just que la tenía y me la pidió para enviársela a usted. No dudo de que lo hizo, pero como hasta ayer por lo menos parece ser que usted no se la había devuelto he pedido urgentemente otra que después de vista por mí se la remito. No creo que sea necesario que tenga a la vista el original. Una duda me asalta. En el párrafo que comienza: "Pazdura el régimen personal y político..." ¿no ha querido decir usted "personal y policíaco"? Así me parece a mí por lo que sigue, pero el texto que usted dice dice "político" y no he querido modificarlo, pero se lo digo para que no le pase inadvertido. Después de esa nueva lectura que he hecho, el texto me ha gustado mucho.

Le envío la liquidación de febrero. Estamos con la de marzo y liquidación del trimestre, sin rebasar el tope de los 180000 francos mensuales. Lo que no se ha podido cargar en este trimestre -concretamente el gasto de la recepción a López Mateos en México- lo incluiremos ahora en abril. De ingresos, allí no he habido hasta ahora más que buenas impresiones, que espero sean realidad ya en este mes.

Le felicito por los éxitos obtenidos ahí y por el interés despertado, del cual se ha hecho también eco la prensa española; he visto sus retratos. Esos triunfos personales dan actualidad y vigor al Gobierno.

Y no añado nada más, para cumplir la palabra de ser breve que le doy al principio. Consérvese bien, siga cosechando éxitos para usted y para nuestra causa, y hasta pronto, pues espero que lo vere a su paso por París. Reciba un fuerte abrazo de su buen amigo,